



Mathias Dumler und Martin Naumann übergeben ihre MAN-Spende an an Christine Börner

17.07.2023 15:39 CEST

MAN-Vertreter spenden zum Tag der offenen Tür

Beim Familienfest zum Tag der offenen Tür am 1. Juli wirbelten viele fröhliche Kinder und interessierte Besucher im Keesschen Park um das Kinderhospiz und feierten mit uns das 20-jährige Bestehen von Bärenherz. Ein buntes Familienprogramm bot vielfältige Möglichkeiten zum Schauen und Mitmachen. Aber es gab auch sehr besinnliche Momente. Ein solcher Moment war die Spendenübergabe von Matthias Dumler und Martin Naumann von MAN Trucks & Bus Deutschland GmbH/Service und Verkauf an eine Mitarbeiterin von Bärenherz. Und dies geschah nicht zum ersten Mal, bereits in den vergangenen Jahren sammelten Mitarbeiter des MAN

Servicebetriebs Leipzig für das Kinderhospiz."Danke für die wertvolle Arbeit, die sie tagtäglich leisten bei der Betreuung ihrer Patienten durch ihr sehr gut geschultes Personal." Mit diesen Worten übergaben Herr Dumler und Herr Naumann 420 Euro, die bei der Spendensammlung der Mitarbeitenden erzielt wurden und verbanden es mit dem Wunsch, "damit wieder die wertvolle Arbeit unterstützen zu können."

Für die anerkennenden Worte und die großzügige Spende, sagt das Team Bärenherz ganz herzlich Dankeschön.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de